



CAFÉ DE L'INNOVATION

Comment va la santé de la population genevoise ?

Les études Bus Santé et Specchio s'intéressent à des échantillons représentatifs de la population et mesurent la santé des genevoises et genevois, apportant un éclairage sur d'éventuels facteurs associés à la santé.

Présenté par la Dre Mayssam Nehme, médecin adjointe du Service de médecine de premier recours, HUG.

Mardi 27 février 2024, de 12h45 à 13h45

Centre de l'innovation HUG, bâtiment Gustave Julliard étage 0,
Rue Alcide-Jentzer 17

Entrée libre et café offert !



Hôpitaux
Universitaires
Genève

CENTRE DE L'INNOVATION